

東京都行政書士会北支部会報

あすか

(第11号)

2005年2月1日発行

発行人 島岡清美

編集人 須藤金一郎

北区豊島5-5-7-1338

TEL/FAX 3911-6865

行政書士さんに相談してみよう！

支部長 島岡 清美



明けましておめでとうございます。

日頃、支部活動の推進にあたり副支部長、各役員並びに会員各位の方々の献身的なご協力に心から感謝申し上げます。

昨年10月に実施いたしました「街頭無料相談会」は別記のように大盛況でした。ここ2、3年の傾向として、事前に支部に「予約したい」「司法書士さんとの違い?」などの問い合わせの電話が10数件あり、そのうえ電話を頂いた方はほとんど相談にみえます。

このように相談者が増加していることは、北区ニュース等による宣伝効果もあるものの行政書士に対する関心が高まっており、「行政書士さんに相談しよう」という空気が醸成されてきたからだと思います。

特に相談に来られる6割以上が高齢者で、圧倒的にご婦人が多い状況です。

「どこに相談に行ったらいいのか」「誰に相談したらいいのか」と、多くの区民の方々は悩んでいます。

「街の身近な法律の専門家」を自負する私どもは様々な努力をし、今こそ街に出て仕事をしましょう。

いよいよ東京会において「ADRセンター」と「成年後見センター」の設置が決定され本年からスタートしますが、どちらも人材育成と実績づくりの準備機関であります。

また「自動車保有関係手続きのワンストップサービス」が始まりました。行政書士の対応については、連合会で国土交通省および関係機関と鋭意折衝中です。

本年も宜しくお願いします。

より良い年に向けて

北区長 花川 與惣太



明けましておめでとうございます。

島岡支部長様をはじめ、東京都行政書士会北支部の皆様には、つつがなく新しい年をお迎えのことと存じます。謹んでお慶び申し上げます。皆様には、常日頃より、区民の方々の暮らしを支え、守るためにご尽力いただき、また、区政推進には一方ならぬご支援とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

昨年2月から開催された区役所ロビーでの無料相談会は、毎回、大変多くの方が相談にみえました。中には相談内容をこと細かに記した文書や関連する書類をご持参される方までいらっしゃる、というお話を伺い、皆様へ寄せる区民の期待がいかに大きいものか、改めて感じ入った次第です。

10月には北とぴあで、第2回「事業と暮らしの相談会」を開催されました。6つの業種のスペシャリストが合同で開催される、こうした試みは、まさにワンストップサービスの典型であり、それぞれの業種の方々との緊密な連携調整ができるこそ実現できるものであろうと存じます。事業者の相談ごとにも、区民の悩みにも、この上なく心強い機会であったに違いありません。

振り返ってみると、昨年は北区にとって実に多事多難な年でした。耐震強度問題や児童の安全確保など、一自治体だけでは解決できない課題も山積しておりますが、皆様の積極果敢な姿勢に習い、区職員一丸となって精一杯努め、今年をより良い年にしたいと願っています。

皆様の益々のご活躍を心からご祈念申し上げますとともに、今後とも、一掃のご指導とご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

北区役所で「行政書士会北支部の無料相談会」開催

・とき 2月14日(火) 午前10時～午後3時

・ところ 北区役所 正面玄関ロビー

新年賀詞交歓会 開催報告

1月27日（金）午後6時30分より北とぴあ14階、王子東武サロン瑞祥の間において、平成18年新年賀詞交歓会を開催いたしました。多数のご来賓、以下の支部役員、支部会員にご参加頂きました。

司会・進行は 笹島広報部次長、沢目広報部員が担当し、浦部副支部長の開会の辞により幕を開けました。島岡支部長による挨拶があり、次に宮内東京会会长の代理として霜越東京会副会長よりご挨拶を頂戴し、来賓挨拶として、花川区長、太田衆議院議員、高木都議会議員、大松都議会議員よりご挨拶を頂戴しました。

王子公証役場公証人日比先生より乾杯のご発声を頂き、和やかに祝宴開始となりました。

しばし歓談の後、アトラクションとして琴演奏をして頂き、心地よさに酔いました。演奏後、北区名品のみをプレゼントするというbingoゲームを開催し、大いに盛り上りました。

宴だけなわのところ、前田相談役の中締めで祝宴は終わり間近となり、常住副支部長の閉会の辞により幕を閉じました。

平成18年度 支部役員

支 部 長 島岡 清美

副支部長 常住 豊 (総務部長兼務)

同 田中ヨシ子 (経理部長兼務)

同 須藤金一郎 (広報部長兼務)

同 浦部 義隆 (業務研修部長兼務)

監 事 池畠 福栄 宮下 昌壽

相 談 役 前田 浩利 中村 次郎 細川 泰弘
村田 みつ 堤 英隆

総 務 部 次 長 溝口 康一
協力部員 盛下 茂樹 協力部員 大野 大平

経 理 部 次 長 池田理恵子
協力部員 田中 邦明 協力部員 篠崎 俊

広 報 部 次 長 笹島 潤也
協力部員 沢目 奈美 協力部員 小林 友美

業 務 研 修 部 次 長 今村 彰啓
協力部員 徳山 義行 協力部員 林 幹

〈本部役員〉

支部長会議長

行政書士制度研究特別委員会副委員長

理事 風俗営業部長

成年後見センター設立準備委員会委員

理事 研修センター所長

厚生部員

建設住宅部員・市民相談センター委員

国際部員

市民法務部員・市民相談センター委員

選挙管理委員会副委員長

島岡 清美

石垣 正剛

前田 浩利

田中ヨシ子

笹島 潤也

林 幹

溝口 康一

井ノ瀬直保

〈東京行政書士政治連盟役員〉

幹事 選挙対策副委員長

井ノ瀬直保

幹事 国会等対策委員

笹島 潤也

〈日本行政書士会連合会役員〉

研修センター委員

前田 浩利

知的財産推進本部委員

常住 豊

申請取次行政書士管理委員会委員

林 幹



ご来賓の皆様と支部会員による記念撮影

―― ご来賓の皆様――

北衆議院議員	長員	花川與惣太様
東京都議會議員	太田昭宏様	
東京都議會議員	高木啓成様	
東京都北区政策経営部広報課長	風間美子様	
東京都行政書士会副会長	霜越宣幸様	
東京都行政書士政治連盟副会長	古川嘉司様	
東京都行政書士政治連盟副会長	黒木弘子様	
公明党議員団幹事長	清水希一様	
自由民主党議員団幹事長	山崎満様	
民主党・区民クラブ副幹事長	鈴木隆司様	
あすか新生議員団副政務調査会長	金子章様	
社会フォーラム副幹事長	佐藤有恒様	
王子公証役場公証人	日比幹夫様	
東京税理士会王子支部長	田口絢子様	
東京都社会保険労務士会北支部長	永井哲也様	
東京土地家屋調査士会北支部長	藤田秀輝様	
東京都建築士事務所協会北支部長	三平喜久一様	
東京都宅地建物取引業教会北区支部長	小林勇様	
東京行政書士政治連盟台東副支部長	鈴木雅博様	
東京都行政書士会足立支部長	小林裕一様	
東京都行政書士会足立支部理事	清水良満様	
東京都行政書士会文京支部長	友田謙一様	
都北新報社社長	水野進一様	

大盛況の街頭無料相談会 開催報告



相談会場

毎年恒例となりましたJR赤羽駅西口における街頭無料相談会は、昨年10月4日(火)午前10時～午後4時に開催いたしました。この頃は雨が

多い頃で、天気が心配でしたが、なんとか曇り空の下、無事開催できました。北区ニュースで事前PRをしたところ、午前10時の開始前より数人の相談者が、開始時には多数の相談者がおみえになりました。相談は途切れることなく、終了段階では相談件数は50件で、内容は次のとおりです。

遺言・相続・贈与等	21件
不動産・近隣問題・契約等	11件
暮らしの相談等	6件
その他	12件

今回も予想を上回る反響の下、盛況裡に終了することができました。なお、相談会の模様は北ケーブルテレビのニュース番組で取り上げられました。

北区の6つの士業合同「事業と暮らしの相談会」

昨年10月1日(土)午後1時から午後4時まで、北とぴあ・地下展示ホールにおいて「第2回事業と暮らしの相談会」が北区法曹会、東京司法書士会北支部、東京都税理士会王子支部、東京都社会保険労務士会北支部、(社)中小企業診断協会東京支部城北支会、東京都行政書士会北支部、弁護士法人東京パブリック法律事務所の主催により開催しました。

この催しは、一昨年5つの士業でスタートし、昨年より当行政書士会北支部も参加したもので、「一挙に解決！あなたの悩み 専門家が合同で相談に応じます。」というキャッチフレーズにより、事前予約制で、総数35件の相談に応じました。

北区の共催を得て、北区ニュースで区民に周

知を図るとともに、東京商工会議所北支部、(社)王子法人会等の区内経済団体の後援により、それぞれの団体を通じ、地域ぐるみの協力を得て事前広報ができました。

当日は展示ホール内を個人情報保護のため7つのブースに仕切り、相談内容毎に2～3士業の方々が約30分で解決するといったものでした。相談者にとっては、それぞれ関係する専門家が対応しているので、その場で問題が解決できたという満足感でお帰りになりました。この催しにより区民の信頼を更に高めるべく、毎年継続するように関係者で話合いが進んでおり、18年度は(社)東京都不動産鑑定士協会も加わる模様で、6月3日(土)を予定しています。

定期研修会（暴力団等排除対策）開催報告



研修会の風景

昨年12月9日(金)、北とぴあ901会議室において、東京都行政書士会北支部暴力団等排除

対策委員会の第2回研修会が昨年に続き行われました。

浦部委員長、島岡支部長の挨拶の後、各参加者の自己紹介を行い、研修に入りました。

滝野川警察署 刑事組織犯罪対策課 課長代理 板東義一様、王子警察署刑事組織犯罪対策課課長代理 高橋利次様より「管内の暴力団の現状」についての講義があり、区民と警察の力で暴力団を廃業に追い込んだ例などが紹介されました。また、赤羽警察署刑事組織犯罪対策課課長 三ヶ尻傳治様より「振り込め詐欺について」の講義があり金融機関と警察の説得により未然に被害を防いだ例などが紹介されました。行政書士の業務上に暴力団と遭遇する場面も想定され、講義終了後は活発な質疑応答が行われました。

《政治連盟だより》

高木、大松両都議に顧問推戴状

1月27日（金）の新年賀詞交歓会の席上、高木啓、大松成都議会議員両氏に島岡支部長より東京行政書士政治連盟「顧問」の推戴状が手渡されました。今後とも宜しくお願ひします。

会員エッセイ

～戌年の年頭所信～ 沢目 奈美



沢目奈美会員と愛犬チワワ

先月、愛犬（チワワ）をつれて自宅近くの神社に初詣でに行ってまいりました。戌年ということもあってなのか、昨年よりも犬連れの参拝客が多い気がしました。さほど大きな神社ではないのですが、お参りの列が、50人ほどにもなっていて、思うところはみんな同じなのでしょう。

昨年は景気が穏やかに回復傾向にあるようでしたが、私にはまだその気配を実感できませんでしたので、今年こそは…と金〇〇円を納め祈願いたしました。

平成18年は丙戌年。戌は、勤勉で努力家という意味があるそうです。18年の「八」は、未広がりの意味もある縁起のよい年です。

努力が報われる年ということでしょうか？

私にとっても、わが家の愛犬にとっても、そして皆様にとっても良い年になりますように。

今後の支部行事

文京・台東・北三支部合同研修会（北支部主催）

日 時 3月24日（金）午後6：30～午後8：50

会 場 北とぴあ 7階 第1研修室

テー マ ①経営事項審査について ②経営状況分析について

講 師 ①中西 豊 様 東京都行政書士会 建設宅建部部長

②井関 徹 様 勘建設業情報管理センター 東日本支部 上席調査役

新入会員のご紹介（平成17年5月～18年2月）

登録年月日	氏 名	事務所所在地	T E L	備考
H17. 8. 1	村 上 優	北区赤羽1-16-4 2F	3598-1031	
H17.10. 2	岩 崎 仁 弥	北区王子2-15-10-304	3927-3346	
H17.11.15	今 村 智 朗	北区赤羽1-42-5-601	3598-8170	
H18. 1. 1	小 山 弘 子	北区赤羽西1-36-14-702	5963-3877	転入

長寿者に記念品贈呈

1月13日（金）開催の東京都行政書士会「平成18年新年賀詞交歓会」において、下記の方々が長寿者として記念品が贈呈されました。

傴 寿（80歳）：松本 信市 氏
(大正14年1月1日～12月31日生まれ)

喜 寿（77歳）：濱田 秀男 氏
(昭和3年1月1日～12月31日生まれ)

おめでとうございます。

● 編集後記

○厳寒が続き、健康にも影響が出ていさか弱っています。若手会員が頑張っているのが頼もしい限りです。（K.S）

○今号も原稿集めに苦慮しました。。（スドウ）

○原稿作成が新年会シーズンと重なってしまい、予定はタイトでしたが、今回は楽しみながら編集作業行いました。（笹島）

○年末年始で、スケジュール調整がむずかしい中、皆さんお疲れ様でした。（沢目）